

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pully, le 16 mai 2024 – L'ArchéoLab de Pully est heureux d'annoncer le lancement de son tout nouvel outil de médiation mobile : l'ArchéoBus. Imaginé pour aller à la rencontre de son public, l'ArchéoBus se déplace dans les écoles et lors de divers événements pour offrir une expérience fascinante à travers le temps. L'inauguration officielle se tiendra le samedi 15 juin à l'occasion de la journée Pully Culture.

Rendez-vous dans le passé !

L'ArchéoBus propose une façon unique de découvrir l'histoire régionale. En remontant le temps grâce à un jeu de rôle inédit, il offre une expérience immersive dans le passé, à la rencontre des populations qui se sont succédées sur le Plateau suisse.

Une activité gratuite et clé en main pour les écoles

Destinés en premier lieu aux élèves du deuxième cycle primaire, les ateliers d'histoire vivante proposés par l'ArchéoBus sont adaptés aux objectifs du plan d'études romand. Le véhicule et son matériel pédagogique sont directement déployés auprès des classes par l'équipe de médiation de l'ArchéoLab, pour une activité à la découverte des sociétés qui ont peuplé nos régions durant la Préhistoire et l'Antiquité.

Pour sa première saison, l'ArchéoBus propose ainsi de voyager dans l'époque romaine pour expérimenter la pratique du banquet.

Événements publics

Tout au long de l'année, l'ArchéoBus sera également présent lors de divers événements pour permettre aux curieuses et curieux de tout âge de vivre l'histoire suisse de manière ludique et instructive. Vous pouvez notamment le retrouver en avant-première aux Journées vaudoises d'archéologie les 8 et 9 juin, dans une forme adaptée.

Vernissage officiel de l'ArchéoBus

Nous avons le plaisir de vous inviter au vernissage officiel, qui se tiendra le samedi 15 juin, lors de la journée Pully Culture. Cette journée sera l'occasion d'expérimenter l'ArchéoBus, mais aussi de (re)découvrir la Villa romaine de Pully et sa fresque monumentale lors d'une dégustation-banquet de mets antiques, réalisée en collaboration avec les associations Nunc est bibendum et Meduobranes. Réservez la date dès maintenant !



L'ArchéoBus est un projet des Musées de Pully, imaginé et conçu par Aurèle Cellérier, conservateur de l'ArchéoLab, et Alexandra Spühler, conservatrice adjointe de l'ArchéoLab, avec la participation de Caterina Martini (Atelier Sémaphore), Margot Tissot, Nicolas Zentner (enzened) et Caroline Emmelot (Décologic).

Contact médias :

Margot Bernetti

Chargée de communication des Musées de Pully

Tel. +41 21 721 38 02

margot.bernetti@pully.ch